
 

 

 

 

 

 

Stadt Rheinbach 

Herrn 

Bürgermeister Stefan Raetz 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

 

 

Anfrage zur Sitzung des Rates am 28.09.2015 

 

Sehr geehrter Herr Raetz, 

 

1.) Hat die Monte Mare Rheinbach Freizeit GmbH & Co.KG (Im Folgenden: Monte Mare) ihre 

vertraglichen Pachtverpflichtungen im Jahr 2015 nach Auffassung des Bürgermeisters 

vollumfänglich erfüllt?  

Wenn nein, welcher Anteil wurde geleistet? Wenn nein, welche Gründe wurden hier seitens 

Monte Mare angegeben? 

 

2.) Welche Maßnahmen der Instandhaltung, Instandsetzung, Wartung, Pflege und 

Erneuerung von 

 

a) Dach und Fach und Außenanlagen des Pachtobjekts 

b) im Inneren des Pachtobjekts 

 

(bitte getrennt aufschlüsseln) wurden seit Beantwortung der letzten, diesbezüglichen 

Ratsanfrage der SPD-Fraktion am 27.10.2014 durchgeführt? 

 

Welche Kosten (bitte nach a und b getrennt aufführen) sind dabei für die Stadt Rheinbach 

entstanden und/oder werden voraussichtlich entstehen? Welche Kosten hat Monte Mare 

getragen? 

 

3.) Wann wird das vielfach angekündigte Konzept zur Weiterentwicklung des Freizeitbades 

von der Betreiberfirma monte mare vorgelegt? 

 

Wann ist mit der Beratung in den Fachgremien zu rechnen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

              
Martina Koch   Dietmar Danz   Folke große Deters    Joachim Steig 

Fraktionsvorsitzende  Stellv. Fraktionsvorsitzender Ratsherr      Ratsherr 

13. September 2015 

Fraktionsvorsitzende 

Martina Koch 

Römische Wasserleitung 2 

53359 Rheinbach  

martinakoch.spd@t-online.de 

SPDBesser für Rheinbach

SPD-Fraktion im Rat 
der Stadt Rheinbach


